

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran

Satuan Pendidikan : UPTD SMP Negeri 7 Metro
Kelas/ Semester : VII/ Genap
Tahun Pelajaran : 2019/ 2020
Tema : Bertoleransi dalam Keberagaman
Sub Tema : Keberagaman dalam Realita Kehidupan
Alokasi waktu : 3 Jam Pelajaran

A. Tujuan Pembelajaran

1. Siswa mampu menjelaskan keberagaman dalam masyarakat Indonesia
2. Siswa mampu menyebutkan ciri- ciri suku bangsa
3. Siswa mampu menyebutkan faktor-faktor penyebab timbulnya keberagaman dalam masyarakat Indonesia.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran
❖ Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui WAG dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran dalam pembelajaran online tersebut dan memberikan link presensi untuk di isi.2. Guru memberi apresiasi dan motivasi untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan di tengah pandemi covid - 19.3. Guru menjelaskan aktivitas pembelajaran yang akan dilaksanakan dan cara mengerjakannya.4. Guru memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.
❖ Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik melihat gambar/ video tentang suku bangsa yang ada di Indonesia.2. Setelah mengamati gambar atau video tersebut, peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya melalui WAG kelas.3. Peserta didik diberikan lembar kerja peserta didik yang dikirim melalui WAG kelas.4. Peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya mengenai materi bertoleransi dalam keberagaman yang belum mengerti.5. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi bertoleransi dalam keberagaman
❖ Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik diminta untuk melakukan refleksi2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar dan selalu menjaga kesehatan, menjaga jarak serta memakai masker.3. Guru memberikan evaluasi dengan memberikan link evaluasi dikerjakan setelah pembelajaran berlangsung.4. Guru bersama peserta didik menutup pembelajaran dengan doa.

C. Penilaian

Penilaian sikap : keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan.

Penilaian pengetahuan : tugas online

D. Alat, Media dan Sumber Belajar

Alat : smartphone dan alat tulis

Media : internet dan video

Sumber belajar : buku guru dan buku siswa kelas VII.

Mengetahui,
Kepala UPTD SMP Negeri 7 Metro

Repiyati, S,Pd
NIP.

Metro, 2020

Guru PPKn

B. Desy, S.Pd
NIP.